

MORT D'UN OBLAT.

Le Rév. P. Théophile Lavoie o. m. i., est mort à l'Hôtel-Dieu de Montréal le 26 octobre dernier, âgé de 71 ans, et après 54 ans de vie religieuse.

Le défunt, un homme de talent, un excellent prédicateur en anglais et en français, et un des membres les plus brillants de l'ordre a occupé divers postes. Il a été à l'université d'Ottawa, recteur du collège de St-Boniface de 1870 — 1878, curé de l'église Ste-Marie de Winnipeg de 1882—1885. Il a travaillé énergiquement à la formation de l'université de Manitoba.

Il fut successivement supérieur des monastères que les RR. PP. Oblats possèdent à Buffalo et à Plattsburg.

Natif de Kamouraska, il fit ses études au Collège Ste-Anne de la Pocatière.

Il a vécu et fait du bien au milieu de nous. Prions pour le repos de son âme.

DING ! DANG ! DONG !

M. l'abbé Woodcutter, aumônier des Sœurs Grises de St-Boniface, en Europe dequies quelques semaines dans l'intérêt de sa santé, vient de s'embarquer pour le Canada le 24 octobre dernier, sur le paquebot Blucher à Hambourg. Il sera de retour à St-Boniface vers le 10 novembre.

— Une retraite sera prêchée du 8 au 15 à Ste-Anne du Loup, Wolseley, Sask., et une autre du 15 au 22, au Sacré-Cœur de Montmartre, Sask. Le Rév. P. Z. Lacasse o. m. i., sera le prédicateur.

— M. l'abbé Wilhems, ancien curé de Bruxelles, Manitoba, et maintenant curé de St-Joseph de la Dominique, a donné de ses nouvelles et envoyé deux jolies photographies de son église à Mgr l'archevêque. On se souvient de lui avec plaisir au Manitoba.

— M. l'abbé Adonias Sabourin a été définitivement chargé par Mgr l'archevêque d'établir son champ d'action parmi les Ruthènes, dans la région de Dauphin. Il demeurera à Dauphin même avec le P. Lauzon, c. s. v., jusqu'à nouvel ordre.

— Le 15 septembre dernier, Mgr l'archevêque bénissait, dans l'ancienne cathédrale, le mariage de Melle Louise Prud'homme, fille du juge Prud'homme, et de M. A. Béliveau, fils de M. H. Béliveau, tous deux de St-Boniface.

